

Accueil / Sport / Patinage artistique

Patinage artistique. NiortGlace remet la machine en route avec le tournoi fédéral Sud-Ouest

Privé de compétition depuis quasiment un an, NiortGlace organise un tournoi fédéral Sud-Ouest le week-end des 23 et 24 janvier. Près de 150 jeunes sont attendus sur la glace niortaise.



Marine Busson et les jeunes Niortaises se font une joie de retrouver la compétition à domicile. | CO – BENOIT FELACE

Le Courrier de l'Ouest Denis JUMEAU.

Publié le 06/01/2021 à 17h04

Par les temps qui courent, l'initiative mérite d'être saluée. NiortGlace, qui s'était positionné l'an passé pour accueillir une épreuve fédérale (niveau intermédiaire entre national et régional) en 2021, a tenu le cap contre vents et marées. Sous la houlette de son président, Emmanuel Busson, le club s'est ainsi vu confier l'organisation les 23 et 24 janvier du tournoi fédéral Sud-Ouest. « **Cela va faire du bien à tout le monde, jeunes comme bénévoles, de se réunir autour d'une vraie compétition officielle. Tout le monde est dans les starting-blocks** », souligne Emmanuel Busson.

Le tournoi, ouvert des catégories de moins de 10 ans aux 18 ans, réunira 146 patineuses et patineurs de quinze clubs. Et l'on viendra de loin pour participer à l'un des premiers grands rendez-vous de l'année. « **Amnéville, Rouen, Damarrie-les-Lys, Montpellier, Toulouse ou encore le Mont-Dore auront des représentants** » énumère ainsi Emmanuel Busson.

En dépit d'une situation sanitaire toujours très tendue, on ne se résigne pas du côté de NiortGlace. « **À l'exception de Noa Pinna qui a participé à une compétition nationale à Romorantin au début du mois d'octobre, nos jeunes, majoritairement des filles, ont vécu une saison quasi blanche. Elles n'ont disputé aucune finale l'an dernier, il est important que nous puissions leur proposer de se projeter enfin sur une compétition. C'est dans ce but qu'elles s'entraînent.** »

Une compétition à huis clos

Sous la houlette des trois entraîneurs du club que sont Aurore Bonnary, Charlotte Lamotte et Nancy Sohie, 21 licencié(e)s de NiortGlace défendront leurs chances à la patinoire René-Gaillard. Celles et ceux qui fréquentent la section sportive du collège Jean-Zay ou du lycée de la Venise Verte ont eu le privilège de continuer à s'entraîner. Les autres, tous les autres, sont retournés sur la glace seulement le 15 décembre, quand les autorités leur ont donné le feu vert. « **La CAN a été très réactive pour nous donner des créneaux assez larges que nous partageons avec nos amis hockeyeurs, y compris pendant les vacances scolaires. Et je peux vous garantir que les enfants étaient très heureux de pouvoir patiner à nouveau.** »

L'épreuve n'est pas neutre puisque la finalité sera, pour chacun, de décrocher un maximum de points en vue d'une potentielle qualification pour le Critérium national au Havre le 27 mars. Toutes les précautions sanitaires seront évidemment prises pour que l'événement ait lieu sans le moindre accroc (port du masque obligatoire, gel hydroalcoolique, utilisation des vestiaires limitée, fermeture de la cafeteria...). Seul petit bémol, le tournoi se déroulera à huis clos. Qu'il semble loin le 16 février 2020 où le Trophée de l'Angélique s'était tenu devant des gradins très bien garnis.

Partager cet article 

 Marine Busson et les jeunes Niortaises se font une joie de retrouver la compétition à domicile.

Patinage artistique. NiortGlace remet la machine en route avec le tournoi fédéral Sud-Ouest
OuestFrance.fr    



#Patinage artistique

#Niort

#Sport

Services Le Courrier de l'Ouest

Découvrez nos Newsletters

Les applis mobiles

Mon abonnement

Bons Plans

LaPlace

Obsèques / Dans nos cœurs



Suivez nous       

SITES D'ACTUALITÉ



SITES DU GROUPE



SERVICES



SHOPPING



Les applications mobiles du groupe SIPA **Ouest-France** disponibles en téléchargement

[Mentions légales](#) | [Données personnelles](#) | [Cookies](#) | [Qui sommes-nous ?](#) | [Tarifs de références](#) | [Charte utilisateur](#) | [Plan du site](#) | [Plan des élections](#) | © Ouest-France

